

Se exige al Gobierno de España que ordene de inmediato la reapertura de la línea ferroviaria Guadix-Baza-Almanzora

El presidente, Francis Rodríguez, “este proyecto mejora la conectividad, impulsa el desarrollo económico y reduce las desigualdades territoriales”

jueves 23 de mayo 2024



La Diputación de Granada ha celebrado su pleno del mes de mayo en la histórica ciudad de Guadix, en una demostración de apoyo y compromiso con la reactivación de la línea ferroviaria Guadix-Baza-Almanzora, con la aprobación de una Declaración Institucional en la que se insta al Gobierno de España a que ordene de inmediato la acometida de cuantas actuaciones sean necesarias para la finalización prioritaria y exitosa del Estudio Informativo de reapertura de la línea y la petición a las autoridades competentes para la inclusión de este ramal ferroviario en el trazado del Corredor Mediterráneo, promoviendo que forme parte de la Red Transeuropea de Transporte.

Antes del comienzo del pleno, el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha visitado la Estación de Tren de Guadix, donde ha indicado, junto a los alcaldes de Guadix y Baza, que “este proyecto es fundamental para mejorar la conectividad de nuestra provincia, impulsar el desarrollo económico y reducir las desigualdades territoriales. Estamos unidos en nuestro esfuerzo por hacer realidad esta infraestructura vital”, a lo que ha sumado los beneficios que tendrá para toda la comarca, en cuanto a generación de nuevas oportunidades y creación de empleo, incidiendo en la estrategia provincial para llenar de vida Granada combatiendo la despoblación.

En este sentido, durante la sesión plenaria se ha aprobado también una moción del Grupo Popular en la que se reclama al Gobierno de España la mejora del resto de conexiones ferroviarias de la provincia, desde la finalización de los tramos pendientes de la variante de Loja, el soterramiento de las vías del Ave a su paso por la ciudad de Granada, o la petición para que el Ejecutivo Nacional apueste por la conexión ferroviaria entre Granada y Motril.

SENDA DEL LITORAL

El pleno también ha dado luz verde a la aprobación provisional del Plan de Inversiones de la Senda del Litoral, que es uno de los Proyectos Estratégicos contemplados con la programación de la Fase 1 para la anualidad 2024-2025 con cargo al presupuesto de la Diputación por importe total de 1.210.510 ,86 euros y que prevé el desarrollo de una ruta a lo largo de la costa granadina con el objetivo de aprovechar, preservar y fomentar los recursos naturales y paisajísticos del litoral de la provincia, al tiempo que proporciona un espacio seguro y accesible que suma funciones ocio-recreativas.

Por último, ha salido adelante de manera definitiva las subvenciones para la mejora del Ciclo Integral del Agua en las entidades locales por un importe de 1,2 Millones de euros.

Video Lse

